



Naturliebhabergruppe
Wiedehopf, Wikon

Newsletter April 2024

Liebe Wiedehöpfler

Unser erster Anlass im 2024 war die Biotop-Pflege in der Bachtale am 6. Januar. 8 Helferinnen und Helfer befreiten das Biotop vom Laub, schnitten Sträucher und das Gras. Die Weidenstecken übergaben wir der Schule für's Naturtalent. Das Wetter liess zu wünschen übrig. Das Znüni wurde dagegen mit Freude genossen.



Am 15. März fand die erste Mitgliederversammlung statt. Der Vorstand durfte 33 Mitglieder, Neumitglieder und Gäste begrüssen. Bevor die Traktandenliste speditiv abgearbeitet wurde, verwöhnte uns die Küche des Rest. Adalboden mit einem leckeren Imbiss. Wir durften drei neue Mitglieder in unserer Runde begrüssen.

Am 23. März trafen sich 11 Mitglieder in der oberen Halde. Das Wetter war alles andere als vielversprechend. 5 Minuten vor Arbeitsbeginn goss es noch wie aus Kübeln. Doch pünktlich zum Start hörte der Regen auf und die Wolken hielten dicht bis zum Schluss. Die Haselsträucher wurden zurückgeschnitten und das Schnittgut auf die bereits bestehenden Wieselburgen verteilt. Viele Himbeer- und Brombeerstauden mussten ausgerissen werden, da sie bereits wieder ins Wiesland gewachsen sind.



Ausblick



Frühlingsfest

Der Waldspielplatz-Verein organisiert am Samstag 13. April ein Frühlingsfest auf dem Waldspielplatz. Wir werden den Kindern von 11-16 Uhr die Möglichkeit bieten, aus Blechbüchsen und Schilf schicke Bienenhotels zu basteln. Das Fest findet nur bei schönem Wetter statt.

Morgenexkursion

Am Sonntag 29. April finden die Frühaufsteher- und die Morgenexkursion statt. Wir treffen uns um 6:00 oder 7:30 Uhr auf dem Schulhaus-Parkplatz. Bei der Grillstelle ist wieder ein Feuer bereit, um euch im Anschluss aufzuwärmen und etwas leckeres zu grillieren.



CleanUp

Am Samstag 4. Mai findet der CleanUp statt. Wir treffen uns um 9:30 Uhr beim Gemeindehaus und werden dann entlang der Strassen den Abfall beseitigen. Endpunkt ist um 11 Uhr wiederum der Parkplatz beim Gemeindehaus. Im Anschluss wird ein Znüni offeriert.

Friitigs-Höck

Auch dieses Jahr treffen wir uns wieder zum Friitigs-Höck. Dieser findet von Mai bis September immer am 2. Freitag des Monats ab 18 Uhr beim Magazin statt. Das erste Mal am 10. Mai.



Vereinsausflug

Am 2. Juni fahren wir mit dem Car in die Ostschweiz, wo wir gemeinsam dem Greifvogelpark besuchen.

Neophyten-Bekämpfung

Am 22. Juni treffen wir uns um 8:30 Uhr im Oberdorf bei der Bachtele (bei Fam. H. Hodel, Oberdorfstr. 21). Wir werden in diesem Gebiet die Neophyten bekämpfen. Im Anschluss wird ein Znüni offeriert.



Lieber Gruss, der Vorstand